

Auf Schlag ins Gesicht folgt eine Delle im Fahrzeug

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 03. November 2022 um 19:25 Uhr

Handgreiflichkeit bei Streit um Parkplatzlücke

Auf Schlag ins Gesicht folgt eine Delle im Fahrzeug

Donnerstag 3. November 2022 - Hameln (wbn). Streit um eine Parklücke in Hameln. Zuerst schlug der 54-Jährige dem 59 Jahre alten Gegner, der ihm am Parkplatz zugekommen war, durch die geöffnete Seitenscheibe ins Gesicht, dann stieg dieser Fahrer aus und trat in das andere Fahrzeug eine Delle.

Die Polizei ermittelt nun gegen die beiden Kontrahenten aus Hameln wegen Körperverletzung und Sachbeschädigung.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Hameln: „Am heutigen Nachmittag kam es im innerstädtischen Bereich von Hameln zu Streitigkeiten um eine Parklücke.

Die beiden männlichen in Hameln wohnhaften Fahrzeugführer gerieten darüber in einen Streit. Beide Parteien beanspruchten das Vorrecht auf die freie Parklücke für sich. Der Streit eskalierte dahingehend, dass der 54-jährige Fahrzeugführer dem bereits in der Parklücke befindlichen 59-jährigen Fahrzeugführer mit der Faust durch die geöffnete PKW-Scheibe ins Gesicht schlug. In der Folge trat der 59-Jährige eine Delle in die PKW-Tür des Hauptaggressors.

Die eingesetzten Polizeibeamten schlichteten den Streit vorerst und leiteten Ermittlungsverfahren wegen Körperverletzung und Sachbeschädigung ein.“